



Le W-League de soccer revient sous la marque Fury FC

Dom Oliveri retourne pour diriger les Femmes Fury FC

- Pour diffusion immédiate -

Jeudi 28 novembre 2013 (Ottawa, ON) – Le Fury FC d’Ottawa a annoncé aujourd’hui le retour de sa franchise W-League sous la marque Fury FC avec le retour de l’entraîneur-chef Don Oliveri. Les Femmes Fury ont été le club le plus réussi au cours de la dernière décennie surligné par leur championnat W-League en 2012.

« La marque Fury a commencé avec notre équipe W-League en l’an 2000 et depuis ce temps-là nous avons construit collectivement un des programmes de femmes le plus renommé en Amérique du Nord, a déclaré le Président John Pugh. Nous sommes très fiers de tout ce que nous avons accompli en tant que club et ce que nos joueurs ont réalisé individuellement dans leurs carrières professionnelles, et tout en représentant le Canada et d’autres pays sur la scène internationale. »

Depuis leur saison inaugurale en 2000, les Femmes de Fury ont accumulé un record remarquable de 134-28-18 amassant 571 buts pendant seulement abandonné 130 buts. Le Fury classe actuellement deuxième inouï dans le W-League, précédant le Long Island Lady Rough Riders (159). Au cours de leurs campagnes impressionnantes, ils ont gagné 9 Titres de Division consécutifs (2004-2012) ; 5 Championnats de Conférence (2003, 2005-06, 2009, 2011), 7 Quatre Finale Apparences du W-League (2005-06, 2011-12) et 1 Championnat du W-League (2012). Depuis 2003, les Femmes de Fury ont réussi un pointage remarquable de 56-6-3 à domicile.

«Le Fury FC d'Ottawa a été et continuera d'être une des franchises modèle dans le W-League et nous avons hâte d'avoir plusieurs saisons intéressantes sous la direction de John Pugh, explique la directrice principale du W-League, Amanda Duffy. Avec l'augmentation d'appui et l'infrastructure ainsi qu'une visibilité plus grande dans la capitale de la nation, le Fury continuera à remettre en place une norme remarquable avec leur performance sur et hors du terrain. »

Pendant l'été 2012, le Fury a vu huit anciennes joueuses capturent le Bronze Olympique à Londres. L'ancienne Fury Diana Matheson a obtenu le gagnant mémorable du match et elle a célébré avec les anciennes du W-League Rhian Wilkinson, Robyn Gayle, Kelly Parker, Melanie Booth, Marie-Eve Nault, Carmelina Moscato et Christina Julien. En tout, le club a vu plus de 30 joueuses féminines qui représentent le Canada sur la scène internationale. Cela inclut sept joueuses qui





viennent d'Australie y compris le milieu sensation Katrina Gorry du W-League 2012; cinq joueuses de la Nouvelle-Zélande y compris leur meilleur buteur Amber Hearn; deux joueuses d'Angleterre et la capitaine de l'Arsenal Ladies Faye White; deux joueuses de la Norvège y compris le MVP du W-League de Fury 2012 Lisa-Marie-Woods; une autre paire des États-Unis et une chacune qui vient de la Turquie, l'Irlande, l'Allemagne et la France.

Après avoir dirigé le club à son premier championnat du W-League en 2012, en seulement sa deuxième saison comme entraîneur-chef, Dom Olivier a vu un tiers de son répertoire déménager sur les rangs professionnels. Par conséquent, ceci a résulté dans une nouvelle apparence pour l'équipe de la saison de 2013. Ottawa aurait terminé la saison avec un record de 7-3-2 en tenant le deuxième meilleur record défensif dans la ligue. Ottawa est tombé contre les Laval Comets dans le championnat de la conférence centrale sur des coups de pied de pénalité.

« Je suis vraiment heureux de revenir comme entraîneur-chef de l'équipe pour le W-League en 2014 et aussi de faire partie de la vision du Fury FC en tant d'avancer, a déclaré Oliveri. J'ai hâte de continuer mon travail avec le W-League et d'aider avec la production et le développement des joueurs, tout en essayant d'atteindre notre but final de remporter le championnat du W-League. »

Oliveri a nommé Robin Rushton comme son entraîneur assistant pour la saison de 2014. Rushton rejoint le Fury FC après une saison bien réussie comme assistant d'Oliveri avec le programme de femmes Algonquin Thunder. Les Femmes Fury FC débiteront leur 15^e saison du W-League en mai.

Contact médiatique:

Graeme Ivory | Directeur des médias et des communications | Fury FC d'Ottawa
Courriel : givory@ottawafuryfc.com | Bureau 613.235.3879 X8322 |
Cell: 613.878.3321

À propos du Fury FC d'Ottawa

Pour de plus amples renseignements sur le Fury FC d'Ottawa, visitez www.OttawaFuryFC.com. Suivez les activités de Fury FC sur Twitter [@OttawaFuryFC](https://twitter.com/OttawaFuryFC) et sur Facebook au <http://www.Facebook.com/OttawaFuryFC>.

